



学校統合推進委員会だより

～魅力ある新たな学校をめざして～

運動着の推奨品が決まりました（第10回委員会報告）

11月19日（木）に第10回学校統合推進委員会を開催しました！

■第10回学校統合推進委員会では、前回の委員会に引き続いて、「校歌・校章」の考え方や扱いについて話し合いました。（下記参照）

また、運動着について協議し、学校生活・児童ケア部会が選定した運動着を「推奨」することが決まりました。（中ページ参照）

その他に、3校の校長先生から、それぞれ現在の学校としてのラストランを飾るうえで、今年度大切にしてきたことやその取り組み内容などについてのお話、また統合企画教員から、合同職員会議等についての報告、また各部会から、進捗状況等の報告などがありました。

「校歌・校章」の考え方と扱いについて、下記のとおり確認しました

前回の統合推進委員会において、3校の校長先生から校長先生方の思いとして、校歌・校章の考え方についてお話がありました。

今回の委員会の中で、「新聞報道の見出しだけ読めば、校歌・校章を新しく作る方針が決定したかのように受け取られかねない。今までの経過の中で校歌・校章は、統合後、新たな学校の特色や学校に寄せる願いが醸成され、機運が高まったときに決まっていくものとされているので、これまでの説明どおり、来年度以降、それぞれの学校で検討を進めていくという認識で良いか再確認が必要」との意見が出され、委員会として下記の内容が再確認されました。

統合推進委員会で再確認した事項

統合校における校歌・校章については、現時点で方針として決まっているものではなく、「来年度以降、それぞれの学校において関係者が集まり、検討を進めていく」ことであり、今後どのような組織で、どのようなスケジュールで進めるかなど、学校を中心に話し合っていきます。

また、委員会終了後、統合校となる神明小、岡谷田中小それぞれの関係者に分かれてグループディスカッションを行い、各校における今後の検討の進め方などについて、自由闊達に意見交換を行いました。

通学路の安全対策工事の進捗状況についてお知らせします



<神明小学区の通学路の安全対策工事>

○神明町2丁目コイン洗車場前のゼブラ帯の設置及びドットライン・停止指導線の路面表示工事などが完了しました。



○また、市営球場下の県道の横断歩道付近へのカラー舗装、減速度舗装、道路照明、注意標識、子どものたまり場等の設置工事は、県が既に工事を発注済みで、年度内に完了予定です。

<田中小学区の通学路の安全対策工事>

○県道の平林医院前から、天王森の交差点を經由して、上浜公民館までの約650メートルの区間に、歩行者安全対策のグリーンベルトの設置工事などが完了しました。



○また、丸山橋のセブンイレブン横の側道へのグリーンベルト、小尾口公民館付近の注意標識設置工事は、県が既に工事を発注済みで、年度内に完了予定です。

※工事実施箇所の位置図、しゅん工写真等は、市HPに掲載していますのでご覧ください。

岡谷田中小学校・神明小学校 学校説明会兼施設見学会を開催します

日時…12月13日（日）

時間…午前9時から

場所…田中小学校（午前9時～説明会（大体育館）、10時～施設見学）

神明小学校（午前9時～施設見学、10時～説明会（第二体育館））

対象…統合関係3校保護者及び来入児童保護者

内容…ランドデザイン、校歌・校章、学級編成、28年度PTA役員候補の紹介などを予定しています。

その他…岡谷小学校保護者の皆様は、来年度お子様が通う学校（田中小または神明小）へご参加ください。

問合せ先…岡谷小学校（22-2210）、田中小学校（22-2425）、神明小学校（22-2243）

○第11回学校統合推進委員会は、来年1月下旬開催予定です。

○学校統合推進委員会だよりや会議資料は、市のホームページに掲載していますのでご覧ください。

～各部会より検討内容の報告♪～

<学校生活・児童ケア部会> 第7回開催日:11/4(水)

○3校の保護者の皆さんから寄せられたご意見を報告し、部会で再度検討した結果、概ね保護者のご理解をいただいたものと判断し、統合推進委員会に報告することを決定しました。

○第10回学校統合推進委員会において、上記の部会からの報告をもとに協議した結果、下記のとおり、承認・確認されました。

<運動着について>

▼学校生活・児童ケア部会が選定した運動着を「推奨」することに決まりました。

▼ただし、今回選定した運動着の購入を強制するものではありません。今後、買い替えのタイミング等に購入を考えていただければ結構です。(学校生活においては、運動着が混在していても全く問題ありませんし、運動会においても、統一する必要はありません。)

▼現在、神明小で使用している半袖Tシャツは、田中小と同様、今後もメーカーで製造しますので、引き続き購入が可能です。

<上履きについて>

▼学校生活・児童ケア部会が選定した上履きを「紹介」することに決まりました。

▼紐のタイプとゴムのタイプの両方の上履きを紹介し、各家庭に自由に判断していただくこととします。

▼現在、使用している上履きを今後も使用して構いません。買い替えの際は、紹介の上履きでなくても、これまで通り、各家庭の判断で自由に購入していただいて構いません。

<名札について>

▼安全性の確認がされましたので、早くお互いの名前を覚えるために、校内においてのみ着用します。(4月に配布予定です。)



○上記のとおり、統合推進委員会において決定しましたので、早期に保護者の皆さんが購入できるよう体制を整えてまいります。

○12/13(日)開催の学校説明会兼施設見学会において、学校から詳しい説明があります。

○保護者の皆さんから寄せられたご意見は、市HPに掲載していますので、ご覧ください。

～学用品に関するQ&A～

Q. 新しい運動着は、平成28年4月までに購入しなければいけませんか？

A. いいえ。現在の運動着を使用していただいて構いませんし、今後ずっと、ご兄弟のおさがりを使用していただいても構いません。

また、運動会においても統一する必要はありません。推奨の運動着は、買い替え又は新たに購入される際に推奨するものです。

Q. 上履きは揃えることになりますか？

A. いいえ。現在のの上履きを使用していただいて構いませんし、これまで通り、各家庭の判断で自由に購入していただいて構いません。

紹介の上履きは、安全面や機能面を考慮し、小学生期に望ましい上履きとして紹介をさせていただくものです。

～委員会で出された意見～

○「現在の運動着を今後ずっと使用しても構わないということで、幅広く融通を利かしていただいている反面、期間が決まっていないことで、何年か経過して、おさがりを着ている子どもがいじめに合わないよう、これまでの経過を途切れることなく、きちんと周知することや伝えていく手段を考えておく必要がある」との意見がありました。

<仲間づくり交流部会> 第6回開催日:10/21(水)

○これまで行った交流を振り返り、3校の先生とPTAの皆さんから、子どもたちの様子について、意見交換を行いました。その中で、子どもたちが交流をとっても楽しんでいる様子や、回を重ねるごとに友達の名前を覚えることができている様子など、3校のつながりが強くなっているといった話がありました。今後も、皆さんのご意見をお聞きしながら、交流を進めていきます。

<PTA部会> 第9回開催日:10/26(月)(岡谷田中班)

○校外交通部の正副部長の選出方法について確認しました。また、入学式後に各クラスで行われる役員決めの進行について、今年度と昨年度の正副会長が各クラスへ入り進行することになりました。進行にあたっては共通のマニュアルが必要ということで、今後調整していきます。

○また、今回の統合推進委員会において、田中小と神明小の両PTA会長さんから、28年度の正副会長の選出について、それぞれ順調に人選が進んでいるとの報告がありました。

12/13(日)の学校説明会において、28年度PTA役員候補者の紹介等を行う予定です。

<式典部会> 第4回開催日:10/27(火)

○前回の統合推進委員会で報告した式典の骨子をもとに、話し合いました。(当日の進行、オープニングの歌、激励メッセージ、新たな学校への展望、式典までのスケジュール、各係の担当など)

子どもたちが参画する式典をコンセプトに、子どもたちが参加してよかったと思える式典となるように、今後も話し合いを進めていきます。

<通学・安全部会関係>

○今回の統合推進委員会において、通学路の安全対策工事の進捗状況についての報告を行いました。(最終ページをご覧ください。)

<敷地活用部会関係>

○前回の統合推進委員会で、校庭のトレンチ調査の結果報告と安全対策の検討状況について報告しました。

引き続き、建設水道部で作業を進めており、内容がまとまり次第、部会で報告してまいります。